

## Le gouvernement et la Banque de France vigilants face à l'endettement des entreprises

« Les autorités vigilantes face à la flambée de l'endettement des entreprises », titre **Les Echos**, qui relaie les chiffres publiés hier par la Banque de France, selon lesquels le financement des sociétés non financières a encore crû de 6,4 % en avril, pour atteindre 1 905 milliards d'euros. La progression en glissement sur deux ans s'établit à 16,2 %. À l'heure actuelle, elles profitent de taux particulièrement bas pour emprunter, malgré un léger rebond en avril. (**Les Echos**, p.27)

« Comment Bercy veut détecter les entreprises à bout de souffle », titre **L'Express**. Si certaines ont bien profité de la perfusion financière et se sont refait une belle santé, d'autres sont encore bien loin d'être tirées d'affaire. Un nombre important d'entre elles restent fragiles et pourraient même vaciller, surtout dans les secteurs de l'aéronautique, de l'automobile et du tourisme. Il va donc falloir continuer à les aider après la crise. Mais encore faut-il pouvoir les identifier. C'est justement l'objet du nouveau dispositif mis en place ces dernières semaines par Bercy. Chapeauté par un tout frais comité national de sortie de crise, il doit permettre de cibler et d'aider les sociétés les plus fragiles selon le triptyque « détecter, orienter, accompagner » énoncé par Bruno Le Maire. « Toutes les entreprises sont loin d'être dans la même situation. Là, nous entrons dans la phase où on va faire de la dentelle », explique un proche du ministre de l'Économie. Le comité, dirigé par l'expert financier Gérard Pfauwadel, travaillera en partenariat avec les services de l'Etat aux niveaux national et local. Il pourra surtout s'appuyer sur le système de détection Signaux faibles, basé sur un algorithme prédictif. (**L'Express**, p.36)